
READ and UNDERSTAND these instructions before
installing the luminaire.

WARNING
ELECTRICAL SHOCK HAZARD  

EN FR

LISEZ cette notice et assurez-vous de la
COMPRENDRE avant de monter le luminaire.

 AVERTISSEMENT
RISQUE D’ÉLECTROCUTION

Installation Instructions / Notice de montage

READ ALL INSTRUCTIONS BEFORE INSTALLATION
Installation and maintenance must be performed by licensed electricians only.
To avoid risk of electric shock, make sure to turn off main power switch prior 
to installation or maintenance. Must be installed in compliance with the 
National Electrical Code (NEC) in the US, or the Canadian Electrical Code in 
Canada. Ensure input voltage and frequency are compatible with the fixture. 
Check product manual for power requirements prior to installation.

LIRE TOUTES LES INSTRUCTIONS AVANT DE COMMENCER L’INSTALLATION
L’installation et l’entretien doivent être faits uniquement par des électriciens 
certifiés. Pour éviter les risques de décharge électrique, s’assurer de couper 
l’alimentation à la boîte de fusibles avant de faire l’installation ou l’entretien.
Ce produit doit être installé en conformité avec le Code national de l’électricité 
aux É.-U., ou avec le Code canadien de l’électricité. S’assurer que la tension 
d’entrée et la fréquence sont compatibles au luminaire. Consulter le manuel 
du produit avant de commencer l’installation.

COMPOSANTS ÉLECTRIQUES ET CARACTÉRISTIQUES DU LUMINAIRE
• Tension AC (120 V)
• Gradation : oui 

ACCESSOIRES INCLUS:
A. Longues vis M3x30: 2
B. Courtes vis M3x25: 2
C. Plaque d’installation: 1
D. Connecteurs de câble: 3

INSTALLATION : COUPER LE COURANT AVANT DE PROCÉDER À L’INSTALLATION.
1. Couper l’alimentation à la boîte de fusibles avant de faire l’installation. (Fig. 1)
2. Retirer la lentille du luminaire en la tournant. (Fig. 2) 
3. Assurez-vous que la distance entre les deux vis correspond aux deux trous de clé de la 
carte de base. (Fig.3)
4. Vissez la plaque de montage sur la boîte de jonction (avec des vis longues). (Fig.4)
5. Connexion de câblage: noir à noir, blanc à blanc et fil de terre à fil de terre.
(Fig.5)
6. Vissez la carte de base à la boîte de jonction (avec des vis courtes). Vissez la carte et 
verrouillez-la. (Fig.6)
7. Réinstaller la lentille en la tournant. (Fig. 7)

CE PRODUIT EST COMPATIBLE AVEC LA PLUPART DES GRADATEURS DE TYPE RÉSIDEN-
TIEL LES PLUS COURANTS, MAIS LE RENDEMENT PEUT VARIER D’UN GRADATEUR À 
L’AUTRE. LES RÉGLAGES DE GRADATION (POUR LES GRADATEURS DONT LE DEGRÉ DE 
LUMINOSITÉ PEUT ÊTRE RÉGLÉ) ET LE NOMBRE DE MODULES DEL INSTALLÉS SUR LE 
CIRCUIT PEUVENT MODIFIER LE RENDEMENT DU GRADATEUR.

ELECTRICAL COMPONENTS AND CHARACTERISTICS OF THE LUMINAIRE
• AC input voltage (120 V)
• Dimming: Yes

INCLUDED ACCESSORIES:
A. M3x30 long screws: 2
B. M3x25 short screws: 2
C. Installation plate: 1
D. Wire connector: 3 

INSTALLATION: TURN OFF THE POWER BEFORE INSTALLATION
1. Turn off the power before installation. (Fig. 1)
2. Remove the lens from the luminaire by rotating. (Fig. 2)
3. Make sure the distance between two screws matches the two key holes of base board. 
(Fig. 3)
4. Screw the mounting plate on the junction box (with long screws). (Fig. 4)
5. Wiring connection: black to black ,white to white and ground wire to ground wire. 
(Fig. 5)
6. Screw the base board to junction box(with short screws). Screw the board and lock it. 
(Fig. 6)
7. Reinstall the lens by rotating it. (Fig. 7)

ALTHOUGH THIS PRODUCT IS COMPATIBLE WITH MOST COMMON RESIDENTIAL-TYPE 
DIMMERS, DIMMING PERFORMANCE VARIES FROM DIMMER TO DIMMER. DIMMER 
SETTINGS (FOR DIMMERS WITH BRIGHTNESS RANGE ADJUSTMENTS) AND THE 
NUMBER OF LED MODULES INSTALLED ON THE CIRCUIT CAN AFFECT DIMMING 
PERFORMANCE.

WARNING: Risk of electric shock. Suitable for damp locations. 
• Must be grounded.
• Minimum 90 °C (194 °F) supply conductors
• Surface mounted

MISE EN GARDE : 
Risque de choc électrique. Convient aux emplacements humides.
• Doit être mis à la terre
• Conducteurs d’alimentation min 90 °C (194 °F)
• Montage en surface
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